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COMMUNIQUÉ DE PRESSE 

Multistation signe un accord de distribution exclusive avec le fabricant chinois d’imprimantes 3D sable à jet 
de liant KANGSHUO (KS-JT) 

Paris, le 5 novembre 2025 — Multistation, acteur historique de la fabrication additive et de la machine-outil innovantes, annonce la 
signature d’un contrat de distribution exclusive avec le fabricant chinois KANGSHUO, connu sous la marque KS-JT, spécialiste des 
imprimantes 3D sable à jet de liant. 

Fondée en 2010, KANGSHUO est un groupe industriel majeur dans le domaine des fonderies métaux ferreux et aluminium, opérant 
plusieurs usines au service des secteurs aéronautique, naval, énergétique et ferroviaire, pour une capacité annuelle de 300 000 
tonnes.  Le groupe dispose de trois centres de production totalisant 200 000 m² situés à Shanxi (où se trouve également son centre 
R&D), Chongqing et Jiangxi. Le siège est implanté à Pékin, avec des bureaux commerciaux à Shanghai. 

Une technologie éprouvée et performante 

Après avoir exploité pendant une décennie huit imprimantes sable européennes au sein de ses propres fonderies, KANGSHUO a 
développé depuis cinq ans ses propres machines destinées initialement à un usage interne. Son produit phare, la KSS 1800B, 
représente la seconde génération de ses imprimantes 3D sable. Cette machine compacte (volume d’impression 1800 x 1000 x 700 
mm) intègre un système de dépose bidirectionnel, une motorisation et un contrôle SIEMENS, ainsi qu’un design propriétaire. 

« La signature de cet accord avec Multistation illustre notre volonté de renforcer notre présence en Europe », déclarent M. Duan, 
Président du groupe Kangshuo, et M. Li, Directeur export. « Leur expérience et leur connaissance du marché européen des 
fonderies nous permettront d’accélérer notre déploiement auprès des acteurs recherchant productivité et performance 
énergétique ». 

Une collaboration stratégique pour le marché européen 

De son côté, Yannick Loisance, Président de Multistation SAS, commente : « Nous observons depuis longtemps le marché du 
binder jet sable et la frustration des fonderies face aux coûts et à la fiabilité. KS-JT allie expérience industrielle et 
maîtrise technique, offrant une alternative fiable et abordable sur ce marché de niche». 

Multistation assurera la distribution exclusive, la maintenance et le service après-vente des imprimantes KANGSHUO KS-JT en 
France et en Afrique du Nord. 

À propos de KANGSHUO : Fondé en 2010, le Kangshuo Group est un acteur majeur de la fabrication intelligente et de la fonderie 
métallique, combinant expertise industrielle et innovation technologique. 

👉 www.kangshuoim.com 

À propos de Multistation : Depuis 1987, Multistation SAS accompagne les industriels dans leur transition vers la fabrication 
additive et la machine-outil avancées, en proposant des solutions innovantes pour la production et le prototypage. 

👉 www.multistation.com 
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Multistation Becomes Exclusive Distributor of KANGSHUO (KS-JT) 3D Sand Binder Jet 
Printers 

Paris, November 5th 2025  — French additive manufacturing specialist Multistation has signed an exclusive distribution 
agreement with Chinese manufacturer KANGSHUO Group (KS-JT), a leader in binder jet 3D sand printing technology. 

Founded in 2010, KANGSHUO Group is a major industrial group specializing in iron, aluminum, steel foundries, serving 
sectors of aerospace, airplane, marine, power, energy, railway, agriculture, machinery, etc. with an annual capacity of 
300,000 tons. 

The company operates three production centers totaling in-house 200,000 m², located in Shanxi (R&D center and Test 
center), Chongqing, and Jiangxi, with headquarters in Beijing and international sales center in Shanghai. 

The company’s flagship product, the KSS1800B, is a second-generation 3D sand binder jet printer offering a build volume 
of 1800 × 1000 × 700 mm, a bi-directional sand recoating system, SIEMENS drive and control, and twice the productivity 
of competing systems, with a competitive investment cost. 

 “This partnership with Multistation marks one of our major steps in our European expansion. Multistation’ s expertise 
and deep understanding of the European market will help us support foundries seeking greater productivity and energy 
efficiency.” said Mr. Duan, President of Kangshuo Group, and Mr.Li, Head of Overseas Business of Kangshuo Group. 

Yannick Loisance, President of Multistation SAS, added: “We’ve long observed the binder jet sand market and the 
frustration of foundries regarding cost and reliability. KS-JT combines industrial experience and technical mastery, 
offering a reliable and affordable alternative to this niche market.” 

Multistation will provide exclusive distribution, maintenance, and after-sales service for KANGSHUO Group (KS-JT) 3D 
sand printers in France and North Africa. 

 www.kangshuoim.com 

www.multistation.com 

https://fra01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fwww.kangshuoim.com%2F&data=05%7C02%7Cjessica%40multistation.com%7C2e17789610124e2f4c3a08de20422b0f%7C4002adf7d0af40159ef8563b6b5c692e%7C0%7C0%7C638983665729694003%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJFbXB0eU1hcGkiOnRydWUsIlYiOiIwLjAuMDAwMCIsIlAiOiJXaW4zMiIsIkFOIjoiTWFpbCIsIldUIjoyfQ%3D%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=MAnpsGioPqjOLhj%2F%2Bc9I94ANeF2NOSN26jwBcCjOLl8%3D&reserved=0


 

MULTISTATION SAS - siège social : 2 Allée Ephyra- Zone Atalante- CS 61839 – 35418 Saint-Malo 
SAS au capital de 200.000 € - RCS Saint-Malo 339 509 622  

TVA FR69339509622 

 


